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@西北社 SoybeanIPP 來本社補出席，社友

們熱絡與其寒喧表示歡迎之意。 

@今天秘書 NetPP 及多位社友參加慶安宮

有慶典，不克出席例會，社館顯得稍微

冷清些。 

＠約莫下午 19 時許，司儀 Jason 社友請大

家就座後，Gold 社長鳴鐘，為今天例會

揭開了序幕。 

＠Gold 社長在致詞中表示：歡迎西北社

SoybeanIPP 來本社補出席，出席是扶輪

社社友的義務與權利，像 SoybeanIPP

來本社補出席就是很好的示範。 

＠領唱 Ken 的客戶臨時來訪，不克前來例

會，今天由我們新一代歌王 House 社友

領唱「思慕的人」，雄厚好聽的歌聲，

引得滿堂掌聲。 

＠代理秘書 Vision 在秘書報告中表示： 

一、 國際扶輪 3490 地區 2013-14 年度地

區講習會訂於 5 月 11 日(六)上午 9

時 30 分假劍潭活動中心舉行，屆時

敬請 2013-14 社長 Director、秘書 Jon 

PP、社員委員會主委 LTPP、公共關

係委員會主委 Tim、服務計劃委員會

主委 Jacky、扶輪基金委員會主委

Gold、行政委員會主委 Philip、新世

代主委 Jason、職業服務主委 Casper

以及 Terry 社友準時出席。 

二、國際扶輪 3490 地區基隆分區第三次聯

合例會於 5 月 18 日(六)下午 17 時 30 分
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2012～2013 年度國際扶輪主題 

以服務促進和平 Peace Through Service   
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今日節目   白明德社長當選人自由談 
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ROTARY CLUB OF KEELUNG CENTRAL 

今日節目    第十一次理監事會議    

例會時間：每星期四晚上 18 時 30 分至 20 時 地點：基隆中區社社館 基隆市安和一街 140 號 電話：(02)24320606 傳真：(02)24320909 

社    長：白明德      聯    誼：王柏人       社員委員會主持理事：黃智宏 

      社長當選人：李吉清    司    儀：黃兆甸       服務計劃委員會主持理事：杜獻誠 

秘    書：童德裕      糾    察：黃清輝    扶輪基金委員會主持理事：林國勳 

會    計：張龍居     領    唱：李傳忠       公共形象委員會主持理事：周漢銘 

出    席：張鎮國      社    刊：李偉華       扶輪社行政管理委員會主持理事：李吉清 
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假長榮桂冠酒店彭園會館舉行，會中

邀請小英教育基金會蔡英文董事長

專題演講，屆時敬請全體社友及夫

人準時出席，社友請著 Gold 社長贈

送之獵裝，內穿白襯衫，繫今年度

的領帶。。 

＠House 擔任糾察以來，不僅能將場面

弄得很熱絡，也讓社友們很樂意的

喊紅箱，他的功力獲得社友們一致

的肯定。 

＠Philip 副社長今天在糾察活動中喊出

12000 元的紅箱，本來以為他在開玩

笑，没想到他突然拿出現金，豪氣

的為中區社添了一筆大紅箱，也獲

得熱烈的掌聲。 

＠JonPP 今天在自由談以基隆房地產的

現況及未來為大家作分析，JonPP 經

營房地產已經 20 幾年，不管土地買

賣或房屋仲介都做得非常出色，他

專業的精闢分析，讓社友們聽得津

津有味。 

＠JonPP 表示桃園大溪新建大樓的房屋

一坪要 20 萬，2、3 年前才 12、13

萬，現在房地產充滿價差，價差的

氛圍已經跑到基隆來，例如最近新

富發建設賣一塊地成交價是 22 億，

地點在經國學院對面，本來這塊土

地 5、6 年前只有 4、5 億，最近最

傳奇的是麵粉工廠那塊地，藝色影

城第一手買 5、6 億後來賣出 10 億，

最近與遠雄合建價為 30 幾億，但這

個價錢是合建分售的價錢。 

如城上城就是一個好例子，短期投

資是可以賺錢，但長期持有，未來

的風險却相當高。 

＠台灣房屋未來將泡沫化，因為少子

化的關係再加上下一代的小孩薪資

低要買房本來就很不容易，父母又

有房子可以留下來，所以買房的意

願就更低。 

＠Jason 社友表示目前基隆的房地產

確實在上漲中，因為土地上漲房屋

當然也會上漲，但房地產的價錢取

決在供需之間，所以基隆的房地產

未來還是充滿風險，投資房地產還

是考慮地點。 

＠Gold 社長也分享了自己買房的經

驗，他表示自己買旺得富就賠錢，

但買光華國宅就賺錢，所以買房不

一定會賺錢，還是需要慎選標的物。 

＠今天的例會就在 Antique 社友的出

席及紅箱報告後結束。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        ＠JonPP 表示合資買房屋，會比較便

宜，放半年或 9 個月就可以賺錢， 
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@國際扶輪 3490 地區基隆分區第三次

聯合例會，此次由本社及基隆西北

社輪值承辦，本社社友及夫人準時

出席參與例會 

@Gold 社長伉儷於下午 5 時許抵達會

場，由於今天的聯合例會與攝影比

賽頒獎合併舉行，Gold 社長將得獎

的作品金銀銅及佳作製作成

powerpoint 供所有與會佳賓欣賞。 

@司儀 C.D.C PP 請六社社友及夫人們

就座後，並請基隆西北社 Life 社長鳴 

鐘，宣佈國際扶輪 3490 地區基隆分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

區第三次聯合例會正式開始。 

＠西北扶輪社 SacksonPP 及 SoybeanIPP 

帶領大家唱「扶輪頌」、「扶輪社友我

們歡迎您」。 

＠本社為給社友更多的職務訓練，所以

此次的聯合例會，有許多新面孔出

現。 

＠今天聯合例會聯誼由 TimPP 擔任，雖

然 TimPP 没擔任過聯合例會聯誼職

務，但擔任過社長的他一點都不緊

張，首先他代表主辦社感謝及歡迎助理

總監 AG Concrete、Doctor P.D.G.、King 

P.D.G、六社社長及社友、夫人們及攝影

比賽得獎者於百忙之中蒞臨指導。 

＠由於主講人蔡英文前主席莅會時間

為 6 時 30 分，經驗豐富的司儀 C.D.C 

PP 將攝影比賽頒獎典禮提早在這個

時段，並將頒獎典禮交由 House 社友

主持，他則從旁提點。 

＠House 社友入社一年多，第一次在扶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

輪社主持這麼大型的典禮，他台風穩健

口條清晰，不急不徐的為大家一一介紹

得獎者及頒獎者。 

＠六社社長為感謝助理總監 Concrete 及

地區副秘書 Johnny 一年來辛苦帶領基

隆分區，特別在今天贈送紀念品，地區

副秘書 Johnny 因公事不克前來，由南

區社 Power 社長代表受獎，六社社長贈

送完紀念品後與助理總監 Concrete 合

影留念。 

＠蔡英文前主席蒞臨會場，大家給予熱烈

掌聲。 

＠Gold 社長介紹主講人蔡英文前主席。 

＠蔡英文前主席表示 2008 年國民黨重返

總統府，民進黨被打趴，陷入最谷底時

她接任黨主席，大家都認為她没有作

為，事實上她採取「內科療法」，因為

她認為民進黨是優秀且年輕的政黨，給

它時間讓它就有能力逐漸恢復過來，如

今 2013 年台灣各項問題嚴重，就不該

使用「內科療法」，應考慮是否該用「外

科療法」了。 

＠台灣面臨二次世界大戰以來最大的經

濟困難，因為全世界的工業生產遠大於

需求，低人力成本的國家一個一個掘

起，我們就如同二十年前的日本一樣，

面臨非常嚴峻的挑戰，台灣没有樂觀的

理由。 

＠日本安倍晉三首相採取讓日幣貶值，結

果日本股票起來，訂單也回流，也把台

灣在日本的一點優勢打趴了。 

＠南韓的經濟是以國家的資源集中在三

星這個大企業，扶植大企業、簽 FTA、 
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 搶市場是南韓的經濟策略。 

＠美國得天獨厚，在景氣如此低迷的狀

況下發掘油頁岩，突破開採技術，能

源成本降低，製造業成本就下降，經

濟接著好轉。 

＠台灣在與其他國家洽簽ＦＴＡ有政

治上的困難，面對各國仍致力洽簽Ｆ

ＴＡ，台灣很容易邊緣化。 

＠台灣面臨房價居高不下、退休制度、

國家資源分配不均等問題。 

＠台灣是海島型國家，貿易發達，發消

費卷的結果，是一半的消費卷被外國

人搶走了。 

＠蔡英文前主席介紹全世界的經濟困

境，並直指台灣是最弱勢的國家，

除非發揮極大的智慧否則很難脫離

這個泥淖。要動外科手術但也必須

強化體質，而且要找到好的醫師，

目前最佳方法是換個政府，台灣一

定要改變，如果怕改變永遠沒有前

程和希望。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社別 日期 時間 地點 

基隆西北社 6/15(六) 晚上 17:30 長榮彭園會館 

基隆南區社 6/22(六) 配合福山植物園旅

遊，無外邀貴賓 
礁溪老爺飯店 

基隆扶輪社 6/24(一) 晚上 17:30 長榮彭園會館 

基隆東南社 6/28(五) 晚上 17:30 長榮彭園會館 

基隆東區社 7/1(一) 晚上 17:30 長榮彭園會館 

基 隆 分 區  交 接 訊 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一、案由：請討論本社第十六屆(2013~2014

年度)職務分配表案。 

說明：如附件一 

    決議：通過。 

二、案由：請討論本社每個月理事會召開

時間案。 

決議：依往例，於前一個月最後一次

例會後召開。 

三、案由：請討論本社爐邊會舉辦方式案。 

決議：依往例，尊重當月份輪值爐主，

並由爐主安排當月爐邊會餐敘

活動地點。 

四、案由：請討論本社社員手冊如何編印

案。 

決議：依往例印製 50 本。 

五、案由：請討論本社例會節目如何安排

案。 

決議：依往例，授權理事會決議，並 

歡迎社友推薦。 

六、案由：請推薦今年度保羅哈理斯之友、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

永久基金、中華扶輪教育基金

認捐人案。 

說明：保羅哈理斯之友：黃清輝、李

傳忠 

永久基金或保羅哈里斯之友：

白明德 

  決議：通過。 

七、請討論本社今年度服務活動計劃及經

費預算案。 

決議：1.生日婚慶會：比照去年，生

日當天送 600 元蛋糕一份 

2.秋遊、春遊：比照去年 

3.慶祝父親節、母親節：比照去

年 

4.春節聯歡會：比照去年 

5.社友夫人聯誼活動：比照去年 

6.鼓勵出席：比照去年連續出席

一年 100%1000 元(每增加一年

500，最高以 5000 元為限) 

7.職業分類開放：依照 RI 規定 

第第第第 783783783783 次例會次例會次例會次例會   102.5.26   102.5.26   102.5.26   102.5.26    

＠今天召開第十六屆理事會預備會，由 Director 社長當選人個人請客，為了給社友

不一樣的餐點，特別請北都飯店老闆也就是 2013~2014 助理總監 Feng pp 開特別

的菜單，可見 Director 社長當選人對這一次理事會預備重視的程度。 

@為了回應 Director 社長當選人的用心，社友們幾乎全體總動員，連平常較忙碌的

Warren 社友也帶兒子一同出席。 

@Director 社長當選人及 JonPP 是第 12 屆的社長秘書搭檔，兩人默契十足，今天理

事會預備會開得很順暢，議題很快就有了決議，所以很快就劃下完美的句點。 

基隆中區扶輪社第十六屆(2013~2014 年度)理事會預備會紀錄 
 



8.預定增加新社友 3~5 名以上 

9.保羅哈理斯 US1000*45%＝

450US*30*2 名 

10.社友代表本社出國由社補助

每位 NT6000 元 
 

八、案由：請討論本社應酬公約、社會服

務捐款、常年社費、入社費是

否調整案。 

決議：應酬公約依往例、社會服務捐

款 2000、常年社費 1000 元、

入社費 3000 元。 
   

九、 案由：請討論本社例會時間是否變更

案。 

     決議：2013~2014 年度變更為每星期

四晚上。 

十、案由：本社為增加現金流，已試辦預

繳社會服務捐款及常年社費

一年，於每年 7 月及 1 月繳

納，每期 18,000 元共計 36,000

元，今年是否續辦案，請討

論。 

    決議：通過續辦。 

十一、案由：2013~2014 年度基隆分區聯合

舉辦社區服務案，請討論。 

      說明：1.CPR 免費教學 

            2.中元祭服務台 

            3.關懷監所受刑人活動，每

社 10,000 元 

            4.種櫻花，每社 30,000 元 

            5. 配合法務部矯正署基隆

監獄成立『東光國樂坊』

計畫，每社 10,000 元。 
             

   決議：通過。 
 

十二、案由：2013~2014 年度 3490 地區聯

合舉辦社區服務案，請討論。 

說明：1.3490 地區推動世界社區服

務(W.C.S)-越南貧童醫療

服務計劃，每社分攤

20,000 元。 

            2..愛，輪轉千萬年樂會，每

社 10,000 元 

      決議：通過 

十三、案由：Dreamer 社友女兒於 12 月 13

日(五)於香港結婚，本社是

否配合秋遊案，請討論。 

       決議：通過。 

十四、案由：3490 地區 2013~2014 社員增

長計劃－推動鼓勵寶眷參加

正式社員案，請討論。 

      說明：(一)增加費用分析 

               1.RI 社費每年每人增加

約台幣 1650 元 

               2.EREY 每年每人增加美

金 100 元約台幣 3000 元 

           (二)對本社的影響 

  1.出席率 

2.常年社費、入社費 

      決議：通過，每位社友夫人參加成

為正式社員。 

  十五、 案由：請討論本社今年度預算案。 

        說明：如附件二 

        決議：通過。  
 

臨時動議：無 


